

Protokoll des TT-Kreistags vom 03.11.2021

In der Riedhalle in Dornheim

Beginn: 19:00 Uhr

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Totenehrung
3. Feststellung des Stimmrechts
4. Genehmigung des Protokolls vom Kreistag 2019
5. Anträge zur Tagesordnung
6. Berichte des Kreisvorstandes
 - a. Kreiswart
 - b. Kreisportwart
 - c. Kreisjugendwart
 - d. Kreispressewart
 - e. Kreisschiedsrichterwart
 - f. Kreiskassenwart
7. Bericht der Kassenprüfer
8. Antrag der Kassenprüfer auf Entlastung des Vorstandes
9. Anträge
10. Klasseneinteilung
11. Vergabe von Veranstaltungen
12. Verschiedenes

TOP 1. Kreiswart Jürgen Krause eröffnete den Kreistag und begrüßte die erschienenen Vereinsvertreter.

TOP 2. Es wurde der verstorbenen Kameraden Rainer Weber(67) und Gerald Lehmann(66) gedacht.

TOP 3. Es wurden 154, + 5 Vorstand, Stimmen festgestellt.
nicht vertreten: TV Büttelborn, SKG Bauschheim, SVA Königstädten, TV Nauheim, TSV Raunheim, RW Walldorf, SKG Wallerstädten, TV Königstädten.

TOP 4. Das Protokoll des Kreistags 2019 wurde genehmigt.

TOP 5. Es wurde kein Antrag gestellt.

TOP 6. Berichte

(a) Kreiswart

Der Kreiswart berichtete über den Corona-bedingten Abbruch der Saison 2019/2020 im März 2020, sowie die Absage aller Kreistage und die folgenden Hallenschließungen.

Wertung der Tabellenstände: Ist-Stand gleich End-Stand.

Wo stehen wir heute?

Im Spieljahr 2019/2020 gingen im Kreis 133 Mannschaften an die Tische, nun sind es gerade noch 103.

Der Rundenbeginn 2021/2022 verlief stockend, 9 Mannschaften wurden bereits zurückgezogen, 6 mal wurde nicht angetreten, weil die Mindestanzahl von Spielern (4)

nicht aufgeboden werden konnte.

Der Beirat des HTTV wird sich im März 2022 mit der Umstellung auf 4er-Mannschaften befassen. Den Kreisen soll die Möglichkeit eingeräumt werden, ab Kreisliga abwärts mit 4er-Mannschaften zu spielen.

Mit einem Dank für gute Zusammenarbeit an die Vereinsvertreter, den Kreisvorstand, die Klassenleiter, den Verband, den Bezirk und den Sportkreis schloss der Kreiswart seinen Bericht.

(b) Kreissportwart

Manfred Osterod stellte den starken Rückgang an Mannschaften seit Abbruch der Runde 2019/20 fest. Die laufende Runde begann bereits mit weiteren Zurückziehungen, wodurch der Spielplan etliche Lücken bekam.

Die Kreismeisterschaften wurden unter Corona-Bedingungen in Erfelden durchgeführt. Besonderer Dank geht hierbei an den Sportkameraden Ekki Stein.

Spielleiter Stefan Weber gab einen Überblick zur laufenden Runde.

In beiden Staffeln der 1.Kreisklasse wurde je eine Mannschaft zurückgezogen, sodass beide aktuell aus sieben Mannschaften bestehen. Die Staffel Süd führt TV Büttelborn mit 8:0 Punkten nach vier ausgetragenen Spielen an. Die Staffel Nord sieht TTC Kelsterbach mit 6:0 Punkten nach 3 Spielen vorn. In beiden Staffeln trat jeweils eine Mannschaft nicht an. Es traten vier Mannschaften unvollständig an.

In beiden 2. Kreisklassen wurde keine Mannschaft zurückgezogen. Die Staffel Süd führt SV Klein-Gerau II mit 8:0 Punkten an. In der Staffel Nord liegen SKG Walldorf II und TSV Trebur II mit jeweils 6:0 Punkten vorn. In Staffel Nord kamen zwei Ergebnisse durch Nichtantreten zur Wertung, in der Staffel Süd waren es fünf.

(c) Kreisjugendwart Dirk Endner

Die Runde 2021/2022 läuft. Bis zum Start wurden sechs Mannschaften zurückgezogen. Es gibt nur noch 22 statt bisher 30 Mannschaften.

Die Mini-Meisterschaft findet am 20.11. in Stockstadt statt.

Geplante Trainingscamps mussten wegen Corona gestoppt werden.

(d) Kreispressewart Lars Monzheimer

Lars bemängelte die unzureichende, immer geringer werdende Berichterstattung in der lokalen Presse, eine Seite pro Woche.

(e) Kreisschiedsrichterwart Hans Brams

Hans warb für Schiedsrichterausbildung, sobald diese möglich werde.

(f) Kreiskassenwart Jürgen Bartholomäus

war verhindert, ließ aber mitteilen, dass der Kreis finanziell sehr solide aufgestellt sei.

TOP 7. Kassenprüfer Dietmar Siebert berichtet, mit der Kassenführung ist alles bestens.

TOP 8. Der Antrag auf Entlastung von Kassenwart und Vorstand wurde gestellt und von der Versammlung einstimmig angenommen.

TOP 9. In einem von Manfred Osterod gestellten Dringlichkeitsantrag wurden Udo Ahlheim, Jürgen Krause und Manfred Osterod als Delegierte für den Verbandstag bestätigt.

TOP 10. Die Klasseneinteilung bleibt.

TOP 11. Die folgenden Veranstaltungen wurden vergeben:

| | | |
|----------------------------|--------------------|-------------------|
| Jahrgangsmeisterschaften | am 22.01.2022 | an VfH Astheim |
| Endrangliste | am 06.03.2022 | an TTC Ginsheim |
| Mini-Entscheid | am 13.03.2022 | an TG Rüsselsheim |
| Kreiseinzelmeisterschaften | vom 09.-11.09.2022 | an SKG Stockstadt |
| Kreistag | am 14.06.2022 | an SV Crumstadt |

TOP 12. VERSCHIEDENES

Zur Frage 6er oder 4er Mannschaften entspann sich eine längere lebhaftere Debatte des Für und Wider, was auch eine allgemeine Verunsicherung im Hinblick auf zu erwartenden Spielerschwund erkennen ließ. Es bleibt abzuwarten, welche Empfehlungen der Beirat geben wird. Auch wäre in den Vereinen zu klären, welche Mannschaftsstärke wünschenswert oder möglich ist.

In seinem Schlusswort dankte der Kreiswart dem ausrichtenden Verein und gab der Hoffnung Ausdruck, dass die Runde 2021/22 regulär durchgespielt werden kann.

Ende der Veranstaltung: 22:06 Uhr

Protokollführer: Helmut Brötz, (u.M. Thomas Röder)